

...und damit die Zeit, um Neues entstehen zu lassen und sich vom Winter zu verabschieden.

Den Zeitfaktor der Entschleunigung zu nutzen, unterstützt diesen Prozess. Kurz inne zu halten, sich einen Überblick zu verschaffen und zu entscheiden, was ab jetzt besser passt. So wie man zum Beispiel beim Auto demnächst die Reifen wechselt, um damit besser voran zu kommen. Das würde übrigens auch kein Mensch bei laufender Fahrt tun.

So ist es auch stärkend, die eine oder andere Gewohnheit vertrauensvoll und dankbar zu verabschieden. Welchen guten Beitrag hat sie bis hierher geleistet. Welche höhere Absicht (WERT) ist möglicherweise dahinter gestanden. Welche guten Ergebnisse haben wir im Blick, wenn wir daran denken.

Danke zu sagen und damit die Verabschiedung ohne schlechtes Gewissen zu initiieren. So wird der kommende Wechsel gut gelingen und das Neue auf fruchtbaren Boden fallen.



Paul Lürzer KG
Weinbergstiege 2
5201 Seekirchen am Wallersee
Coaching- & Mediationsraum
Mayrwiesstraße 2, 5300 Hallwang/Salzburg

Telefon: 0043 (0) 664 4108140
E-Mail: office@luerzer-training.at
Website: <http://www.luerzer-training.at>
Xing: https://www.xing.com/profile/Paul_Luerzer
Skype: luerzerpaul